

Er ging ungern fort; aber seine Zeit war verstrichen, und die Gegenwart der Diakonissin wurde anderswo erfordert. Sie küßte Annie, als sie wegging und gab ihr einen schönen Zwieback; zu Olivier sagte sie, daß das Haus jeden Sonntag Nachmittag für die Freunde der Kinder offen stände, daß er also gern kommen könnte, wenn er wollte; dann gingen sie langsam nach Hause und sprachen an dem ganzen Sonntagabend von Allem, was sie gesehen hatten, und wie Anton wohl glücklich sein würde in dem Kinderhospital.

Fünfzehntes Kapitel.

Anton's weitere Voraussichten.

Der alte Olivier und Annie besuchten Anton mehrere Male im Krankenhause. Jeden Sonntagnachmittag gingen sie dahin, bis ihnen die große Thür, die breite Treppe und die sonnigen Zimmer fast ebenso gute Bekannte waren,